
Ce qui me rend heureux, c’est la

femme, lorsqu’elle est la mienne.

Au-delà de celles qui l’ont été,

c’est la femme et l’état de

complétude, d’illumination qu’elle

procure. La femme est le soleil de

l’homme. Alors, quand elle est là,

chaque jour qui vient est un

bonheur. La vie est grande, simple

et douce. Quand elle est là, je me

sens bon, ouvert, capable de

donner. Le bonheur est là, en moi,

en nous et autour de nous.

José 40 ans Paris

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

